

## Noticias agencias

# Instituto de Responsabilidad Social arranca con 25 empresas y organizaciones

28-01-2014 / 15:35 h EFE

El presidente del Club Asturiano de Calidad, Alberto Martínez Villa, ha presentado el Instituto de Responsabilidad Social en una sesión en Oviedo en la que participaron 25 empresas y organizaciones asturianas.

El Instituto de Responsabilidad Social es una iniciativa del Club Asturiano de Calidad para la promoción y desarrollo de actividades en materia de sostenibilidad y responsabilidad social, que servirá como foro abierto de debate público-privado e intersectorial, bajo los valores de la cooperación, el compromiso y la transparencia, en el que participen empresas, instituciones y administración pública.

En su intervención, Martínez ha señalado que el origen de este instituto está tanto en la propia demanda de los socios del Club de Calidad y de la sociedad como por la ausencia de otros foros de estas características a nivel regional y nacional.

Ha anunciado que "se aprovechará la experiencia y conocimientos" del Club de Calidad en esta materia para "hacer llegar a todo tipo de organizaciones determinados valores y principios que pueden servir de vía para la mejora de la competitividad y como palancas de innovación social".

En el acto de presentación ha participado también la vicepresidenta del Club, Paula Rivero, quien ha informado de la estructura y contenidos del Instituto, que contará con un observatorio, un consejo asesor formado por empresas, administraciones públicas y otros agentes.

Igualmente dispondrá de un programa anual de actividades que se iniciará el próximo 5 de febrero con un evento sobre conciliación y Empresa Familiarmente Responsable.

La participación en el Instituto estará definida por un convenio de adhesión, que puede firmar cualquier organización interesada en conocer, aplicar, debatir o difundir cuestiones relacionadas con la sostenibilidad y la responsabilidad social.

El Club Asturiano de Calidad, una asociación sin ánimo de lucro formada por tres centenares de organizaciones que disponen de un sistema de gestión certificado, incluye entre sus socios grandes empresas, pymes, administraciones públicas, agentes sociales y fundaciones.